

# Für ein schönes Fest

## Caritasverband bittet um Spenden für Lebensmittelgutscheine

**Landkreis** – Ein reich gedeckter Tisch in festlicher Stimmung ist nicht für alle Menschen im Landkreis selbstverständlich. Es gibt viele Gründe, die schnell in Armut führen können, zum Beispiel Arbeitslosigkeit, Scheidung oder schwere Krankheit. Damit der Tisch an Weihnachten nicht leer bleibt, sammelt der Caritasverband für den Landkreis Weilheim-Schongau e.V. Spenden für Lebensmittel-Gutscheine. Die Gutscheine kommen direkt bedürftigen Menschen im Landkreis Weilheim-Schongau zu Gute.

Mit den eingegangenen Spenden erwirbt der Caritasverband Lebensmittelgutscheine bei regionalen Geschäften, die die Beschenkten dort einlösen können. „Die Hilfe kommt so direkt bei den Menschen in der Region an und kann dazu beitragen, dass ein gutes Essen an Weihnachten kein unerfüll-

ter Wunsch bleibt“, so Koordinatorin Gabi Hager-Königbauer von der Freiwilligenagentur Anpacken mit Herz.

### Hilfe, die ankommt

Ob in der Schuldnerberatung, bei gesetzlichen Betreuungen oder in der sozialen Beratung – die Mitarbeiter des Caritasverbandes kennen die Hilfesuchenden persönlich.

So können sie schnell und unbürokratisch über die Vergabe der Gutscheine entscheiden und die Gutscheine noch rechtzeitig vor dem Fest weitergeben, berichtet Hager-Königbauer.

Wer spenden möchte, kann einen Geldbetrag von zehn, 20 oder 50 Euro sicher und bequem auf [www.caritas-wm-sog.de](http://www.caritas-wm-sog.de) online spenden. kb



**Caritasverband Weilheim-Schongau e.V. bittet um Spenden zum Kauf von Lebensmittelgutscheinen zugunsten von bedürftigen Menschen im Landkreis.**  
Foto: iStock/Caritasverband